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☎03ー5662ー5113（控室）
各区議事務所・区議団控室では常時生活相談を受け付けています。

セバタ 勇 区議地域
連絡先☎03ー3637ー4050
場所╱セバタ事務所
法律相談●8月20日（木）・9月17日（木）受付：午後6時半～8時

小俣 のり子 区議地域
連絡先☎03ー3655ー4422
場所╱小俣事務所
法律相談●9月9日（水）受付：午後6時半～8時

大橋 みえ子 区議地域
連絡先☎03ー5674ー3753
場所╱大橋事務所
法律相談●9月9日（水）受付：午後6時半～8時

須田 哲二 区議地域
連絡先☎03ー5662ー5113
法律相談●8月26日（水）午後1時～3時╱東部フレンドホール集会室第1

9月3日（木）午後6時半～8時╱船堀勤労福祉会館和室
9月16日（水）午後1時半～3時半╱江戸川コミュニティー会館第3

牧野 けんじ 区議地域
連絡先☎03ー5662ー5113
場所╱北小岩コミュニティ会館・集会室第5
法律相談●8月26日（水）午後1時～3時・9月25日（金）午後2時～4時

学
童
ク
ラ
ブ
補
食
（
お
や
つ
）「
持
参
を
検
討
」と
明
言

　

2
年
4
か
月
前
に
学
童
ク
ラ

ブ
補
食
廃
止
に
賛
成
し
た
自

民
・
公
明
両
党
は
、
区
民
の
声

に
押
さ
れ
て
代
表
質
問
で
補
食

の
持
参
を
求
め
ま
し
た
。
教
育

長
は
、
保
護
者
の
責
任
で
補
食

　

江
戸
川
区
の
認
可
保
育
園

に
入
れ
な
か
っ
た
子
ど
も
は

今
年
2
月
の
新
聞
報
道
で
は

1
4
4
3
人
に
上
り
ま
し
た
。

6
月
の
最
終
的
な
待
機
児
は
昨

年
よ
り
50
人
近
く
増
え
3
4
7

人
に
。
今
年
4
月
、
江
戸
川
区

以
外
東
京
全
体
で
1
6
5
園
の

認
可
保
育
園
を
増
や
し
て
い
る

の
に
、
江
戸
川
区
は
1
箇
所
も

増
や
さ
な
か
っ
た
か
ら
で
す
。

　

江
戸
川
区
は
「
子
ど
も
・
子

切実な保護者の声

公
約
実
現
へ
大
き
な
一
歩
、さ
ら
に
補
食
提
供
の
た
め
の
条
例
改
正
を

増
え
続
け
る
待
機
児
・
認
可
保
育
園
増
や
し
て
！ 「夕食は７時半ごろになるため、家に帰る

と同時に補食を食べさせているが、夕食
の時には食がすすまない、それが一番困
る」（小1保護者）

「補食（おやつ）が無くて、毎日迎えに行く
なりおなかが減ったといって青い顔をし
ていた。特に冬がつらかった」

（小2保護者）

■「ブラック企業」の根絶を ■非正規雇用の若者への支援を！
　若者を使い捨てにする「ブラック企業」「ブラッ
クバイト」が大きな社会問題となっています。日本
共産党が区議会ではじめてこの問題をとりあげ質
問。「真夏でも昼食ぬきで長時間の野外作業をさ
せられた」など区内の若者の実態も紹介し、若い
世代の区民を「ブラック企業」の被害から守るとい
う立場で区としての対策をと求めました。
　区長は、こうした企業について、「ゆゆしきこと。なくしていくことにつ
とめる」と表明。「区の公式サイトで若者へ情報の周知と啓発を」という
提案に、さっそく、「ポケット労働法」へのリンクがサイトに貼られました。

　若者の三分の一が非正規雇用という状態が長く続
き、多くの人が将来への展望を描けずにいます。都は、
今年から「正規雇用転換促進助成金」の制度を開始。区
も、「今後の区政における主要課題」の一つである少子
化対策として「正規雇用と経済的安定に向けた若者の
就労支援」を掲げており、区独自の支援のとりくみを実
施すべきと求めました。
　区長は、「非正規が多いことは決してよいことではな
い」とのべ、区としても「果敢に様々な方策を挑戦したい」
などと、前向きな立場を表明しました。

ブログ http://jcpedogawa.jp/sebata/
FBは瀬端勇で検索を

ツイッター＠kenji_makino
FBは牧野けんじで検索を

FBは須田哲二で検索を

ブログ http://jcpedogawa.jp/omata/
FBは小俣のり子で検索を

ブログ http://ohashi.jcp-tokyo.jp/blog/

の
持
ち
込
み
を
前
向
き
に
検
討

す
る
と
明
言
。
わ
が
党
は
、
子

ど
も
た
ち
が
ひ
も
じ
い
思
い
を

し
て
い
る
こ
と
を
ど
う
考
え
て

い
る
の
か
と
何
度
も
質
し
て
き

ま
し
た
。子
ど
も
た
ち
の
実
態
、

切
実
な
保
護
者
の
声
が
議
会

と
区
政
を
動
か
し
た
と
い
え
ま

す
。

　

し
か
し
、教
育
長
は
、補
食
廃

止
前
の
よ
う
な
復
活
は
考
え
て

い
な
い
と
も
答
弁
。
補
食
の
提

供
は
保
育
の
一
環
で
あ
り
、
就

労
家
庭
の
子
育
て
支
援
、
児
童

福
祉
の
面
か
ら
も
当
然
で
す
。

日
本
共
産
党
は
、
保
護
者
負
担

（
月
1
7
0
0
円
）で
の
補
食
提

供
を
す
く
す
く
ス
ク
ー
ル
条
例

に
加
え
る
提
案
を
し
ま
し
た
。

ま
た
、
補
食
の
提
供
に
あ
た
っ

て
は
指
導
員
の
人
数
を
増
や
す

こ
と
も
必
要
で
す
。

育
て
支
援
事
業
計
画
」
を
作
る

た
め
の
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果

を
昨
年
3
月
に
ま
と
め
ま
し

た
。
そ
こ
に
も
、
フ
ル
タ
イ
ム

で
働
く
8
割
が
認
可
保
育
園
を

希
望
し
て
い
ま
す
。

　

区
議
団
は
、
毎
回
の
議
会
で

保
育
園
増
設
を
求
め
て
き
ま
し

た
。
来
年
4
月
に
よ
う
や
く
3

箇
所
の
認
可
保
育
園
が
開
園
し

ま
す
。で
も
ま
だ
足
り
ま
せ
ん
。

皆
さ
ん
が
望
む
認
可
保
育
園
増

設
め
ざ
し
て
さ
ら
に
頑
張
り
ま

す
。


